



Ignacio Mier se inconformó por los resultados de las encuestas para la candidatura en Puebla por Morena

El diputado federal anunció que consultará a los poblanos que lo apoyaron antes de tomar una decisión



A lo largo de este viernes el partido **Morena** ha presentado los nombres de los elegidos para poder ser **candidato en nueve gubernaturas** del país, entre ellas la Ciudad de México.

Si bien en los casos de los estados de Yucatán, Veracruz y Tabasco los participantes **aceptaron los resultados de las encuestas** que hicieron casas especializadas y la comisión de elecciones del partido guinda, **no fue así para Puebla.**

Y es que el diputado federal **Ignacio Mier Velazco se inconformó** tras quedar en segundo lugar, con 21.4 por ciento. Siendo el elegido su primo, el senador **Alejandro Armenta Mier**, con 22.3% de los votos. Sin embargo, por el factor de **paridad de género** quien también pasará a la final será la ex alcaldesa de Puebla, **Claudia Rivera**, quien obtuvo el 11.9% de las preferencias.